

Announcement/Annonce

The Society for Technical Communication (STC) will hold its 49th Annual Conference in Nashville, Tennessee, May 5-8, 2002. The Conference theme, Leading the Technical Communication Revolution, features presentations in demonstration, panel discussion, paper, progression and workshop formats with a focus in five areas: management; professional development; theory, research, and educational training; usability and information design; and writing and editing. Information on the conference is available at the STC website at <www.stc.org/2002_conference.html>.

La Society for Technical Communication (STC) tiendra son 49^e congrès annuel à Nashville (Tennessee), du 5 au 8 mai 2002. Ce congrès porte sur la révolution dans les communications techniques (Leading the Technical Communication Revolution). Divers modes de présentation sont prévus (démonstrations, discussions de groupe, communications, ateliers) et il sera question, en particulier, des cinq domaines suivants : gestion; carrières; théorie, recherche et formation pédagogique; utilisation et conception de l'information; rédaction et édition. Pour plus de renseignements, on peut consulter le site de la STC à l'adresse suivante : <www.stc.org/2002_conference.html>.

Announcement/Annonce

The International Communication Association (ICA) will hold its 52nd Annual Conference in Seoul, Korea, July 15-19, 2002. This year's Conference is jointly sponsored by the Korean Society for Journalism and Communication Studies. The Conference theme, Reconciliation Through Communication, was influenced by a gesture of reconciliation made during the 2000 Australian Olympics when athletes from North and South Korea entered the Olympic Stadium under the same flag. Effective communication is understood to be central to continuing efforts at reconciliation between the two countries. Papers are invited on reconciliation as well as on the explication and potential integration of Eastern and Western communication models. Further information about the Conference's call for papers, deadlines, and conference registration can be found at <www.icahdq.org> or by contacting conference programme chair Jennings Bryant at this address:

L'International Communication Association (ICA) tiendra son 52^e congrès annuel à Séoul (Corée), du 15 au 19 juillet 2002. Le congrès de cette année est également parrainé par la Société Coréenne des études en journalisme et en communications. Le thème retenu, soit la communication comme agent de réconciliation (Reconciliation Through Communication), s'inspire du geste de réconciliation qui a eu lieu durant les Jeux olympiques de 2000, en Australie, lorsque des athlètes du Nord et du Sud sont entrés dans le stade sous le même drapeau. L'on croit qu'une communication efficace est au cœur des efforts soutenus de réconciliation entre ces deux pays. Vous êtes invités à soumettre vos projets de communication sur la réconciliation, l'interprétation des modèles de communication occidentaux et orientaux ou l'intégration possible de ceux-ci. Pour plus de renseignements concernant l'appel de communications, l'échéancier ou l'inscription, on peut consulter le site suivant : <www.icahdq.org>, ou bien communiquer avec Jennings Bryant, responsable du programme, à l'adresse suivante :

Institute for Communication Research
College of Communication & Information Sciences
Tuscaloosa, AL 3548-0172
Voice/Tél.: 205-348-1235
Fax/Télc.: 205-348-9257
Email/Courriel: jbryant@icr.ua.edu

Announcement/Annonce

Education Technologies Conference in the Greek Islands

University College of the Fraser Valley, Abbotsford, British Columbia, and the Training Institute of the East Aegean (INEAG, Samos Island, Greece), with the participation of the National and Kapodistrian University of Athens, announce an international conference on Information Communication Technologies in Education, July 17-19, 2002, on Samos Island, Greece. The aims of the conference are to provide education and training to practitioners in social, industrial and economic areas; to provide practitioners in these areas with ideas on integrating technology into all facets of education; and to provide a forum to stimulate intensive interaction. The conference will offer keynote and plenary sessions with internationally recognized educators and researchers in the theoretical and practical applications of technology in education.

The conference will also offer a series of cultural activities, e.g. day trips to Ephesus in Turkey and to the island of Patmos, as well as visits to museums and local sites of interest.

More information on conference themes, call for papers, deadlines, fees, etc., may be found at the conference website (www.ineag.gr) or by contacting conference Administrative Director Mrs. Nancy Pyrini (ineag@otenet.gr). Registration deadline is April 26, 2002.

Call for Papers

Thematic streams for the conference will include alternative processes, procedures, techniques, and tools for creating learning environments appropriate for the 21st century.

Fifteen-20 minute papers for plenary sessions will examine the theoretical and practical applications of technology in education at all levels in both the public and private sectors.

If you wish to present at ICTE 2002 and to publish your paper in the conference proceedings, submit a proposal including title, purpose/objective, and a 250-300 word abstract to ineag@otenet.gr (attention Mrs. Nancy Pyrini) by March 31, 2002. Please include name, position and department, institution, and contact information (phone, mail, fax, and e-mail).

Congrès sur les technologies éducatives dans les îles grecques

La University College of the Fraser Valley, Abbotsford (Colombie-Britannique) et l'Institut de formation des îles Égée orientales (Samos, Grèce), avec la participation de l'Université nationale capodistrienne d'Athènes, annoncent la tenue d'un congrès international portant sur les technologies de l'information et de la communication dans le monde de l'éducation, qui aura lieu du 17 au 19 juillet à Samos. Objectifs du congrès : informer et former les praticiens oeuvrant dans les domaines social, industriel ou économique; donner des idées sur la façon d'intégrer la technologie à toutes les facettes de la formation; servir de forum de manière à permettre des échanges stimulants. Le congrès comporte une conférence inaugurale et des séances plénières qui seront animées par des formateurs et des chercheurs de renom dans le domaine de la théorie et des applications pratiques touchant les technologies éducatives.

Des activités culturelles sont également organisées. Par exemple, le programme prévoit des voyages d'une journée à Éphèse (Turquie) et aux îles Patmos, ainsi que des visites à des musées et à des sites d'intérêt locaux.

Pour tout renseignement concernant les thèmes du congrès, l'appel de communications, les dates à respecter, les droits, etc., on peut consulter le site du congrès (www.ineag.gr) ou encore communiquer avec la directrice administrative du congrès, Mme Nancy Pyrini (ineag@otenet.gr). Date limite d'inscription : 26 avril 2002.

Appel de communications

Les thèmes traités en parallèle au cours du congrès concernent les divers choix de procédés et de techniques ainsi que les outils permettant de créer des contextes d'apprentissage adaptés au XXI^e siècle.

Au cours des plénières, les communications d'une durée de 15 à 20 minutes porteront sur les incidences théoriques et pratiques des technologies éducatives, dans les secteurs public ou privé.

Si vous désirez présenter une communication à ce congrès (« ICTE 2002 ») et la faire publier dans les Actes, veuillez faire parvenir votre proposition, incluant le titre, les objectifs et un résumé de 250-300 mots à l'attention de Mme Nancy Pyrini, à l'adresse suivante : ineag@otenet.gr, d'ici le 15 mars 2002. Veuillez aussi préciser votre nom, votre poste et votre département, votre institution et vos coordonnées (téléphone, télécopieur et courriel).

Announcement/Annonce

The Computers and Writing Conference (cwc) will be held in Normal, Illinois, May 16–19, 2002. The Computers and Writing Conference is an annual, national conference focusing on the use of computer technology to facilitate teaching and learning of writing specifically, but language arts in a broader sense. The Conference theme, Teaching and Learning in Virtual Spaces, will explore the ways in which computers are changing how we conceive of and deal with problems of accessibility in writing instruction, especially as these problems hinge on the relationship between the virtual and the physical. Further information can be located at www.lilt.ilstu.edu/english/cw2002.

Le congrès annuel portant sur l'ordinateur et la rédaction (*Computers and Writing Conference*) se tiendra à Normal (Illinois), du 16 au 19 mai 2002. Ce congrès, d'envergure nationale, concerne l'utilisation des moyens informatisés en vue de faciliter l'enseignement et l'apprentissage de l'écriture et, plus largement, d'autres sujets relatifs à l'art de la communication. Cette année, il a pour thème : « Enseigner et apprendre dans des lieux virtuels » (Teaching and Learning in Virtual Spaces). Il y sera question de la façon dont les ordinateurs changent nos conceptions et nos manières de faire relativement à l'accessibilité de la formation à l'écriture ainsi que des problèmes découlant du rapport entre le virtuel et le matériel. Pour plus de renseignements, on peut consulter le site à l'adresse suivante : <www.lilt.ilstu.edu/english/cw2002>.